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１０月２８日（金）の５，６限目に全校生徒を対象としたキャ

リア教育講演会 [地域講演会：栄地区青少年育成町民会議事業] 

を開催し，講師として俳優の佐々木春香さんにお越しいただき

ました。佐々木さんは，白鳥中学校から四日市高等学校に進学

し，卒業後「劇団東京乾電池」に入団して（株式会社ノックアウ

ト所属）現在に至ります。代表的な出演作品は「孤独のグルメ」

「コウノドリ」「僕らは奇跡でできている」「半沢直樹」「相棒」

「監察医朝顔～新春スペシャル」「ソロ活女子のススメ」「新・

信長公記」「花束みたいな恋をした」「吉祥寺ゴーゴー」など多

数あり，ドラマ，映画，舞台，ＣＭと幅広く活躍されています。

講演は二部制となっており，第一部では，主に俳優業につい

て，第二部では，主にご自身の進路選択等について，それぞれ

対話方式で質問等も交えながら行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天栄中だより 
鈴鹿市立天栄中学校 
510-0258 鈴鹿市秋永町 1839 

Tel 059-386-0444 Fax 059-386-0445 

俳優 佐々木春香さん来校♪ 

Ｑ：俳優を目指したきっかけはなんですか？ 

特に目指したい大学や将来のビジョンもなく，進路をどうしようかと悩んでいたとき，地元の劇団の舞台を見

に行き，そこで一人の俳優さん(池上季実子さん)の演技に目を奪われました。決してオーバーな表現はなく，

とても自然体で，それでいて人を惹きつけるその演技に感銘を受け，自分も目指してみたいと思いました。 

 

対話の一部をご紹介します 

Ｑ：どうやってセリフを覚えるのですか？ 

「セリフは覚えるだけではダメ，セリフは入れなきゃダメ」と教わり，心がけています。どんな場面，状況で

あろうと，よどみなくセリフが出てくるように…何千回，何万回も呟きながら入れていきます。 

Ｑ：演技をするときに心がけていることは何ですか？ 

演技には見る人の価値観や考えを変える力があります。でも，感動してもらおうとか，自分の演技が見ている

人にどう映っているだろうかとか，そんなことを考えるのではなく(それは見る人が感じること，判断するこ

と)，役になりきって思いを込めて演じることを心がけています。 
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【新人大会結果】 
 
＜バスケットボール男子の部＞ 優 勝  
               優秀選手:前田 歩，勝野敦斗，増田茂起 
＜卓球男子団体の部＞ 優 勝   

1<卓球男子個人の部> 1準優勝 下地唯統 
1<卓球女子個人の部> 1優 勝 市岡陽菜            
＜バレーボール女子の部＞ 準優勝 

1<サッカーの部> 第３位   

中体連新人大会が開催されました！ 

◆進路選択を控えた３年生に一言お願いします。 

将来やりたいことや将来の夢がまだ見つかってない人も多いと思います。まずは，自分は何に興味があるのか，

自分は何が得意なのか，自分は何が好きなのか…と自分としっかり向き合ってみてください。アンテナ高く，

自分の身の回りに目を向けてみる，そして視野を広く情報を得てみてはどうでしょう。そのときに大人の人を

利用する(頼る)のもひとつです。また，勉強が苦手な人，まずは勉強ができる環境を自分でつくりましょう。

とりあえず，一歩踏み出せる環境を。 

◆天栄中学校の生徒全員に一言お願いします。 

大人になって分かったことですが，大切なのはやっぱり「人間力」！ 人と人とのつながりを大切に「人間力」

を磨いてほしいと思います。そのためには，目の前にあることに一生懸命取り組み，苦手なことにも逃げずに

挑戦し，心の体力をつけてほしいと思います。 

・結局は「人間力」という言葉がとても印象に残った。学力も大切だが，人間とのつながりを大切にしていこ

うと思った。 

・滅多に俳優さんと出会える機会なんてないから新鮮ですごく良かった。貴重な体験になった。 

・進路についてこれからの考え方・選び方が分かった。まだ将来のことを考えていないけど，今すぐに選ばな

くても，これから視野を広げていけばいろんなことが見つかることが分かって安心した。 

・進路の話で，自分も勉強できないし，やる気もなかったけど，佐々木さんの言っていた通り，１回でも挑戦

してみることが一番大切だと分かりました。 

・佐々木春香さんにいろいろなことを教えてもらったり，メッセージをもらったりして，これからのことに希

望が見えてきました。 

・自分のやりたいことをとりあえずやってみることが自分の将来につながるのかなと思いました。 

・人間性が一番大事と聞いて納得しました。夢を決めるのにアンテナ高く頑張ろうと思いました。 

・ちょっとしたきっかけから自分のなりたい夢を目指して頑張り，夢を実現できてすごいと思った。 

・この先，たくさんの分かれ道があって，そのときに自分のやりたいことに自分を信じて進んでいきたい。 

・「人間力がとても大切」ということが印象に残った。自分らしくかつ人として心が成熟していることがこれ

からの社会で大切なことなんだと思った。 

・今の自分と重ね合わせて，これからどうしていったらいいかということが少しわかったような気がした。自

分を振り返って，しないといけないこともわかり，やってみようと思った。 

・今日話してもらった中で一番心に響いたのは人間性が大切だということです。私も周りの人から「この人な

ら大丈夫」「信頼できる」と思ってもらえるように頑張りたい。 

生徒の感想の一部をご紹介します 


